



# Con alta demanda partió admisión para el año 2025 en el CFT Estatal

**BUEN INICIO.** Cifras del primer día de matrículas más que duplicaron las de la primera jornada de 2023 en Angol y Lautaro.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Con alta afluencia de público comenzó el proceso de Admisión 2025 en el CFT Estatal de La Araucanía en sus sedes de Angol y Lautaro.

El primer día de atención, 114 personas llegaron a matricularse en alguna de sus nueve carreras Técnicas de Nivel Superior (TNS), cantidad que más que duplicó las 53 registradas en el primer día del año pasado.

Antes de las 8 de la mañana ya había personas en ambas sedes para realizar el proceso, como Sandra Alarcón Garrido, quien fue la primera matriculada en Lautaro y escogió la carrera de Técnico de Nivel Superior en Enfermería, quien dijo que luego de años de preocuparse por educar a sus hijas y de atender su hogar, decidió que era momento de hacer algo por ella misma. "Preocuparme por mí y estudiar algo que me guste y esto es lo que me gusta", manifestó.

La asistencia en el primer día fue mayoritariamente femenina, con el interés concentrado en las Escuelas de Salud y Educación.

#### PRIMERO DE SUS HERMANOS

El primer varón matriculado fue Damián Burgos Cheuque,

“

Tengo amigos que estudiaron aquí y me han dado buenas recomendaciones y el horario es práctico para uno que trabaja”.

Samuel Fuentes Huentena, matriculado en el CFT Estatal

quien llegó desde Vilcún y estudiará la carrera de Técnico de Nivel Superior Asistente del Educador Diferencial. "Me gusta trabajar con niños y con personas de la tercera edad, así que será un placer para mí estudiar acá", expresó.

Respecto de la razón que lo llevó a elegir el CFT Estatal, dijo que muchos amigos se lo recomendaron "y también por tema de transporte".

Agregó que es el primero de sus hermanos en acceder a la Educación Superior Técnico Profesional, por lo que en su familia "están todos muy contentos".

#### MATRICULADOS EN FAMILIA

También llamó la atención el caso del matrimonio conformado



LA INSTITUCIÓN OFRECE OCHO CARRERAS EN SU CASA CENTRAL DE LAUTARO Y NUEVE EN ANGOL.

por Samuel Fuentes Huentena y Daniela Baeza Zurita, quienes llegaron con su hijo de 8 meses a matricularse. Él estudiará la carrera de TNS en Gestión de Empresas y ella, Técnico de Nivel Superior Asistente del Educador Diferencial.

Samuel dijo que optó por esa carrera "porque tiene un amplio campo laboral y porque

siempre me ha llamado la atención y me gusta aprender nuevas cosas y afrontar nuevos desafíos. Tengo amigos que estudiaron aquí y me han dado buenas recomendaciones y el horario es práctico para uno que trabaja".

Daniela, por su parte, agregó que "siempre hemos querido superarnos ambos y ahora hay

más oportunidades, así que lo encuentro genial".

Para el año 2025, el CFT Estatal de La Araucanía tiene una oferta académica de ocho carreras en Lautaro y nueve en Angol. Todas con una duración de cinco semestres, sin necesidad de Prueba de Acceso a la Educación Superior y con acceso a Gratuidad y Becas. **CS**